

岐阜スゥープス  
GIFU SWOOPS × 岐阜ダイハツ販売(株)  
公開記者発表・フリースローイベント



# ダイハツ 出張展示会

2018.7.1 [sun]

7月1日(日)、マーサ21 1階マーサスクエアにて、岐阜県初のプロバスケットボールチーム「岐阜スゥープス」公開記者発表が行われました。同日、今シーズンから岐阜スゥープスのスポンサーになった岐阜ダイハツ販売(株)の出張展示会も開催され、会場内は大盛り上がり!! 今回はそのイベントの様子を取材して参りました!

## 公開記者発表

会見が始まる前から大勢のお客様が来られていました。選手紹介や、新しいチームロゴとマスクット発表などが行われ、マスクットの名前を一般公募で決めるという発表があった際は会場が大きく沸いていました。



## バスケットボールイベント



⇨フリースローを一発で決めると景品がゲット出来ることから、参加者全員大盛り上がり!!

小さいお子様は選手たちにだっこしてもらい、ダンクを決めてました。⇨



⇨選手たちによる1on1対決です。間近で見る選手たちの華麗な動きや豪快なダンクにお客様は驚いていました。

## 岐阜スゥープスの選手たちにインタビュー



みなさん  
お忙しい中  
ありがとうございました!  
MJ取材班 ごっちゃん  
曾我選手・山田選手  
園田選手・犬飼選手  
の4選手にお話を伺いました!

Q ダイハツさんとの初イベントはいかがですか?

A ダイハツさんをより良くアピールするため選手一同頑張っていきたいです!

Q 実際にダイハツ車両に乗ってみてどうでしたか?

A 僕ら4人が乗っても快適で、乗り降りもとても楽で驚きました!

Q 最後に岐阜スゥープスの今後の抱負をお願いします!

A まずはチームの勝率5割を目指します! ケガ無く岐阜の皆さんの期待に応えていきたいです!

## 岐阜ダイハツ販売(株) 出張展示会



⇨ウェイクとトール2台を展示。日曜日ということもあり、大勢のお客様で賑わっていました。



岐阜スゥープス選手一同と、岐阜ダイハツ販売 伊縫社長と記念撮影。選手達よりも背が高い伊縫社長に皆さん驚き!

## さすが噂の トールサイズ!!

選手5人でトールに乗って頂きました。身長180cm後半の選手たちでも楽々乗車!

